

## ABSTRAK

Eka Septa Dini, 2021, *Peran Media Sosial WhatsApp dalam Mewujudkan Gerakan Hijrah di Kalangan Remaja (Studi Kasus WhatsApp Grup Amani Shalihatunnisa)*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, IAIN Madura, dosen pembimbing Siti Maryam, M.A.

**Kata Kunci : Media Sosial, WhatsApp, Hijrah**

Media sosial merupakan suatu media online yang memberikan dan berbagi informasi, berkomunikasi tanpa batasan waktu. Media sosial yang saat ini banyak digunakan adalah media sosial whatsapp. Whatsapp merupakan suatu aplikasi berbasis internet yang memudahkan para penggunanya untuk berkomunikasi dengan fitur-fitur pendukungnya. Salah satu fitur whatsapp ini adalah whatsapp grup, yang dapat dimanfaatkan untuk forum diskusi. Dari adanya forum grup diskusi ini, dimanfaatkan oleh para penggunanya untuk membahas hal-hal yang berbau islami, seperti whatsapp grup komunitas Amani Shalihatunnisa. Whatsapp grup komunitas AMSHAH ini bertujuan untuk mengembangkan Kembali generasi berakhlak mulia dan berjiwa islamiyah.

Dalam penelitian ini, peneliti membahas tentang bagaimana peran media sosial bagi komunitas AMSHAH, efektifitas media sosial whatsapp dalam mewujudkan Gerakan hijrah, dan seperti apa konsep perubahan hijrah yang terjadi dalam komunitas AMSHAH. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan secara deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yaitu dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah para admin dan member dari komunitas AMSHAH.

Berdasarkan hasil penelitian peran media sosial whatsapp bagi komunitas AMSHAH ada 5, yaitu interaksi sosial, hiburan, informasi, kreatifitas, dan dakwah. program-program yang dijalankan di dalam komunitas AMSHAH sudah berjalan dengan efektif. Program-program yang telah dilakukan komunitas AMSHAH juga menghasilkan perubahan fisik, perubahan pemikiran, dan juga perubahan perilaku terhadap para member AMSHAH.